



平成23年9月1日

校長室だより

彩が丘小学校長 竹川智子



彩の森図書館

学習を支える図書館に！

猛暑の夏休みが終わりました。学校に元気な子どもたちの声が戻ってきました。いろいろなドラマがあることでしょう。とても楽しみにしています。



さて、彩の森図書館のリニューアル作業が終わりました。昨年は図書館の蔵書のパソコン登録を完成させました。今年は本の分類ラベル張替と配架(本の配置場所)



の変更をしました。作業ボランティアを保護者に募ったところ 51 名の方が集まってくださいました。お一人の日から 30 数名が作業をしてくださった日もありました。黙々とラベル張替え作業をしたり、ラベルを張った本を棚に並べたりしました。約 9,000 冊ですから、書籍を運ぶ作業だけでもとても大変でした。NDC 分類の

黄色の表示版も 70 本作成しました。教職員・保護者一丸となって作業し、蔵書のすべて約 9,000 冊の作業を終了することができました。心から感謝申し上げます。

なんとと言っても最高に素敵なりニューアルは、彩の森図書室にふさわしい壁画ができたことです。広島市立大学デザイン工芸科4年生 片島 蘭さん (5年片島先生のお嬢さん) が描いてくださいました。森の木々の間にいろいろな動物、虫、鳥が隠れています。



壁画制作中の片島 蘭さん

